



Marselino Siap Beraksi di Liga Belgia Bersama KMSK Deinze: Langsung Masuk Daftar Pemain

Description

Marselino Ferdinan Kembali ke Daftar Pemain KMSK Deinze

Marselino Ferdinan, pemain berusia 19 tahun ini kembali masuk ke dalam daftar pemain KMSK Deinze yang akan bermain melawan tim cadangan dari Club Brugge yang akan berlangsung pada divisi kedua liga Belgia. Setelah mengalami cedera pada Oktober 2023 dan menjalani pemulihan, Marselino akhirnya mendapat kesempatan kembali tampil bersama timnya.

Pengalaman Cedera dan Pemulihan Marselino

Marselino mengalami cedera pada Oktober 2023 dan menjalani pemulihan dengan intensif. Meski demikian, ia tetap dipanggil untuk laga melawan Brunei Darussalam, meski akhirnya tidak dimainkan. Setelah pemulihan, Marselino pun mendapat panggilan untuk persiapan Piala Asia pada Desember 2023. Performa Marselino terbukti apik di Piala Asia 2023 dengan mencetak satu gol dan mengantar Indonesia lolos ke babak 16 besar.

Kembalinya Marselino ke KMSK Deinze

Kondisi Marselino yang sudah membaik membuatnya mendapat kepercayaan dari pelatihnya, Shin Tae Yong. Setelah tampil dalam laga persahabatan di Turki dan Qatar, Marselino kembali terbang ke Belgia dan langsung masuk dalam daftar pemain untuk pertandingan melawan Club NXT. Ini menandakan bahwa kondisi Marselino sudah dianggap siap untuk berlaga.

Ekspektasi ke Depan

Ini merupakan kali ketiga Marselino masuk dalam skuad KMSK Deinze pada musim ini setelah laga melawan SK Lommel dan RFC Luttich. Meski belum mendapat kesempatan bermain dalam dua laga sebelumnya, kehadiran Marselino di daftar pemain menjadi tanda positif bahwa dia semakin siap untuk kembali tampil di lapangan.

Dukungan Shin Tae Yong

“Meski hanya berlatih singkat untuk pertandingan melawan NXT, Marselino langsung masuk daftar pemain. Ini menandakan bahwa kondisi Marselino sudah dianggap siap untuk berlaga,” kata Shin Tae Yong, pelatih dari KMSK Deinze.

Dengan kembalinya Marselino ke dalam skuad, diharapkan kedepannya Marselino mampu kembali memberikan kontribusi positif bagi timnya.

Ringkasan

Marselino Ferdinan kembali masuk dalam daftar pemain KMSK Deinze untuk melawan Club NXT di Belgia. Ini merupakan laga kembali setelah ia absen cukup lama akibat cedera pada Oktober 2023. Bagaimana pendapat kamu mengenai kembalinya Marselino ke lapangan setelah mengalami cedera? Apakah kamu yakin bahwa Marselino sudah siap untuk bermain setelah menjalani pemulihan intensif? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan komentar di bawah ini.

Apakah menurut Anda Marselino telah pulih sepenuhnya dari cedera dan siap untuk kembali bermain? Bagikan pendapat dan komentar Anda di bawah ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)